

Rasante Rennen zum Abschluss des Winters

Wintersport: Geyers
Nachwuchs klettert noch
zweimal aufs Podest

GEYER – Zum Abschluss der Wintersaison haben Geyers Skisportler noch einen Wettkampf mit hohem Unterhaltungswert bestritten. Im tschechischen Bozi Dar/Gottesgab kletterten zwei von ihnen beim Supercross, der zugleich die letzte Station der Junior Trophy Erzgebirge war, aufs Podest. „Bei diesem speziellen Wettkampf müssen die Starter bergab mit Langlaufskiern einen extra hergerichteten Parcours mit vielen steilen Kurven, kurzen Anstiegen, verschiedenen Bodenwellen und mehreren Sprüngen absolvieren“, erklärte der Vorsitzende des SSV Geyer, Jens Anders.

Während bei den Jüngsten in der Altersklasse 7-9 in zwei Läufen die schnellste Zeit zählte, war in den Altersklassen 10-16 nach einem Zeitlauf noch Spannung angesagt. Die jeweils acht Schnellsten jeder Altersklasse machten dabei in Vierergruppen mit Halbfinal- und Finalläufen den Sieg unter sich aus. Einige von Geyers Supercrossern errangen in einem Gesamtstarterfeld von mehr als 260 Mädchen und Jungen tolle Platzierungen: Carlos Lang gewann nach einem spannenden Rennen mit nur 1,7 Sekunden Rückstand die Silbermedaille in der AK 10/11. Linda Schuhmacher holte sich in der AK 12/13 Bronze. Nick-Ernst Fischer, Malte Klaus und Niels Henk erzielten mit den Rängen 4, 5 und 6 in ihren Kategorien ebenfalls starke Ergebnisse. (mas mit ja)